

Internetbetrug mit Krampusmaske

Ein vermeintlicher Verkäufer bietet auf einer Internetplattform eine Krampusmaske an. Ein junger Mann aus Ebenthal bei Klagenfurt beißt an und überweist einen niedrigen vierstelligen Eurobetrag auf ein niederländisches Konto. Doch statt der Maske erhält er eine unerwartete Nachricht.



Statt der versprochenen Krampusmaske, erhielt der junge Mann nur eine unerwartete Nachricht.

© Wikimedia Commons/Jernej Furman

Kaum hat er gezahlt, erhält er eine Nachricht von einem anderen Mann, der angibt, ebenfalls Geld für eine Krampusmaske überwiesen, jedoch nie eine erhalten zu haben. Der Verdacht des Betrugs liegt nahe. Aufgrund der fragwürdigen Situation erstattete der junge Mann Anzeige bei der Polizei und hofft auf Klärung des Vorfalls.